

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini tepat pada waktunya. Dalam Laporan Praktik Kerja Lapangan yang diberijudul “Teknik – Teknik Penulisan Naskah Feature Pada TVEdukasi” di buat sebagai prasyarat untuk memperoleh gelar strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul.

Dalam pembuatan laporan ini, penulis banyak mendapat bantuan baik moril maupun materil dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini.

Kepada keluarga penulis, khususnya Ayah, Ibu, dan Adik – Adik penulis yang selalu memberikan motivasi dan menyertai doa restu kepada penulis. Terima kasih atas perhatian dan kasih sayang yang selama ini kalian berikan kepada penulis dalam mengerjakan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini.

Untuk Bapak Drs. Indrawadi Tamin, M.Sc selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul serta Bapak Drs. Hery Kuswita, M.Si selaku Kajur Broadcasting dan Dosen pembimbing materi dalam penulisan Laporan Praktik Kerja Lapangan Bapak Agus yang setia memberikan kritik dan saran membangun kepada penulis.

Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, tanpa kalian penulis tidak berarti apa-apa. Untuk Mas Agus yang

telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat menyurat magang dan selalu siap menjawab pertanyaan – pertanyaan penulis tentang Kuliah Kerja Praktek (KKP).

Terimakasih kepada seluruh Staff dan kepala Produksi yang telah memberikan penulis kesempatan untuk melakukan kerjapraktik di sana. Ibu Agnes (KepalaProduksi), BambangSudjati, Mas Dodi, Mas Danang, Mas Rizal dan Bpk. Majid yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu dan berada di tengah - tengah kalian. Terima kasih atas pengalaman yang begitu mengesankan selama penulis bersama kalian.

Terimakasih untuk rekan Broadcast Yoanda, Suci, Rini, Nova, dan Sella yang selalu bertukar pikiran dengan penulis mengenai kerja praktek dan selalu memberikan masukan dan dukungan kepada penulis dalam menentukan lokasi kerja praktek dan menyelesaikan KKP.

Terimakasih Adik – Adik, Wulan dan suhli yang selalu mengingatkan penulis agar dapat cepat – cepat menyelesaikan penyusunan laporan Kuliah Kerja Praktek ini.

Andra Putra Terimakasih Karena slalu memberikan semangat dan Motivasi agar penulis dapat segera menyelesaikan laporan Kuliah Kerja Praktek (KKP) ini.

Aqiyu Purbosuli, Rizqan, dan Ara terimakasih slalu memberikan semangat agar penulis dapat segera menyelaikan Laporan Kuliah Kerja Praktek ini dan Terimakasih karena kalian selalu membatu penulis bila penulis mendapatkan hambatan atau kesulitan dalam menyelesaikan laporan Kuliah Kerja

Praktek ini. Serta pihak - pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam kuliah kerja praktek dan peyusunan KKP ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan Kerja Praktek ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagimahasiwa/i lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari semua pihak, penulis mengucapkan Terimakasih.

Jakarta, .....2014

Selvi Purwanti